

Pressestelle, Dienstag, 15. November 2011

Vorspiele der Musikschule Mühlheim

In der Zeit vor Weihnachten präsentieren sich wieder Schülerinnen und Schüler der Musikschule in verschiedenen Klassenvorspielen. Im September und Oktober zeigten schon Schüler der Klassen von Bernd Maier (Gitarre) und Oliver Ruschke (Klavier, Keyboard und Gitarre) ihr Können. Vor wenigen Tagen hatte die Gitarrenklasse von Kai Regener in die Gustav-Adolf-Kirche eingeladen. Auf dem Programm standen sowohl traditionelle als auch klassische und populäre Stücke.

Weihnachtlichere Töne werden dann im Dezember angeschlagen, so am 8. Dezember um 18.00 Uhr von den Schülern der Klavierklassen von Margit Goebel und Alice Köszegi. Am darauf folgenden Tag (9. Dezember) werden um 17.00 Uhr Schülerinnen und Schüler von Jolante Ilkow (Klavier) und Monika Langenmair (Querflöte) zu hören sein. Den Abschluss des weihnachtlichen Vorspiel-Reigens bildet am 20. Dezember das Vorspiel der Klassen von Edeltraud Schneider (Geige), Christiane Wetzlar (Blockflöte) und Christine Lohrmann (Cello). Um 18.00 Uhr präsentieren sie ihren "Teller Buntes". Alle Vorspiele finden in der Gustav-Adolf-Kirche statt.